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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 01 - Büro des Oberbürgermeisters 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Schüler 
Stand: 09.04.2021   
 

Ortschaftsrat Förderstedt 16.03.2021 

 

AF 0335/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Frau Görmer 
Ich wurde von den Bürgern beauftragt zu fragen, wie der aktuelle Stand für schnelles Internet 
in Atzendorf ist? Jetzt wurden Plakate von einem anderen Anbieter in Atzendorf auf 
gehangen und das verstärkt die Anfrage der Einwohner, was mit den bereits 300 
eingegangenen Anträgen passiert. 
 
 
Beantwortung: 
Das Interessensbekundungsverfahren konnte positiv abgeschlossen werden. Das 
Unternehmen GlasCom Salzlandkreis hatte zwischenzeitlich darüber informiert, dass der 
Glasfaserausbau noch in diesem Jahr starten wird.   
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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